

Un message de la MAISON DESJARDINS

A la femme qui croit que ses moyens ne lui permettent pas de s'acheter un bon manteau de fourrure.

Nous ne sommes pas sans savoir que plusieurs dames et jeunes filles trouvent les fourrures Desjardins si riches, si belles et si gracieuses qu'elles s'imaginent ne pouvoir se les procurer.



Tel n'est pas le cas, heureusement. Comme nous sommes, tout à la fois, acheteurs, manufacturiers et marchands le coût de la confection est moindre chez nous que partout ailleurs, et comme nous nous contentons d'un profit raisonnable, nos prix sont les plus bas.

Nos annonces ne contiennent pas nos prix, non parce que ceux-ci sont trop élevés, mais parce que nous n'avons qu'un modèle de chaque genre, que ce modèle ne saurait être remplacé et qu'il peut être vendu avant l'insertion de l'annonce.

Il est prouvé que nos manteaux se vendent actuellement à plus bas prix que des modèles de qualité inférieure, annoncés dans des "ventes spéciales", et, en tous cas, beaucoup moins cher que des manteaux de même qualité, ailleurs.

Nous aimerions à vous donner la preuve de cette affirmation.

Venez nous voir pour cela.

Chas Desjardins & Cie, Limitée
130, Rue St-Denis
Montréal